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An Frau  
Oberbürgermeisterin 
Jutta Steinruck 

 
Ludwigshafen, 17.05.2022 

 
 
Anfrage zur Sitzung des Stadtrates am 23.05.2022 
Bruchfesthalle 
 
Sehr geehrte Frau Steinruck, 
 
 
Die Bruchfesthalle scheint in diesem Jahr nicht so belegt zu werden wie in den vergangenen 
Jahren. Wir bitten daher um die Beantwortung der folgenden Fragen: 
 

1. Laut Pressemeldungen soll es weniger Veranstaltungen geben. Welche Gründe sieht 

die Verwaltung hierfür? 

2. Zu welchen Terminen ist die Bruchfesthalle dieses Jahr belegt? 

3. Wie ist die prozentuale Auslastung der Bruchfesthalle? 

4. Wie viele Anfragen gab es? 

5. Haben sich die Bedingungen zu der Zeit vor Corona verändert? Wenn ja in welchem 

Umfang? Bitte ein Vergleich zu 2019 und 2022 aufstellen. 



6. Gab es im Vergleich zu den Vorjahren Preisänderungen in der Vermietung? Wenn ja 

in welchem Umfang zum Jahr 2019 (Es reicht die Nennung der prozentualen Steige-

rung aus.)  

7. Mit welchen Einnahmen hat die Verwaltung im Jahr 2022 gerechnet? 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Dr. Rainer Metz 
FWG-Fraktionsvorsitzender 
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